

# ERNEUTE AUSZEICHNUNG ALS

# „FAMILIENFREUNDLICHES UNTERNEHMEN“

**HITACHI**  
Inspire the Next



Wir sind überaus stolz, dass wir erneut als „Familienfreundliches Unternehmen“ ausgezeichnet wurden. Bei uns im Unternehmen steht die Arbeitssicherheit und die Gesundheit der Mitarbeitenden stets an erster Stelle. Deshalb freuen wir uns besonders über die Auszeichnung als „Familienfreundliches Unternehmen im Kreis Minden-Lübbecke“. Am 5. September 2023 durften Daniel Labahn und Mike Kütemeier stellvertretend für das Unternehmen die im zweijährigen Rhythmus vergebene Auszeichnung im Mindener Preußenmuseum erneut entgegennehmen. Der Weg zur Auszeichnung umfasst verschiedene Schritte. Zunächst erfolgt eine schriftliche Bewerbung, in der wir detailliert darlegen, wie wir als Unternehmen familienfreundliche Maßnahmen umsetzen.

Im Anschluss daran wird ein persönlicher Eindruck der Familienfreundlichkeit durch einen Unternehmensbesuch oder eine Unternehmenspräsentation gewonnen. Schließlich erfolgt eine abschließende Bewertung der Auszeichnungswürdigkeit durch eine fachkundige Jury.

Wir sind dankbar, dass unsere Anstrengungen in Bezug auf Familienfreundlichkeit und Work-Life-Balance honoriert werden. Diese Auszeichnung ist für uns nicht nur ein Zeichen von Anerkennung, sondern auch eine Bestätigung dafür, dass wir auf dem richtigen Weg sind. Wir werden weiterhin dafür sorgen, dass unsere Mitarbeitenden den Beruf mit ihren privaten Verpflichtungen bestmöglich vereinbaren können. Nur so können wir sicherstellen, dass sie sich bei uns wohl und gut aufgehoben fühlen.

**Astemo**